



BAU

NEWSLETTER

IHR STADTTTEILKRANKENHAUS INFORMIERT



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

2021 haben die Bauarbeiten für den Bettenhausneubau begonnen. Die Sanierung des Funktionstraktes und der bestehenden Pflegebereiche folgen. Sie als Anwohner*in möchten wir während der Bauzeit mit diesem Informationsblatt über die geplanten Maßnahmen direkt informieren. Sie haben Fragen oder möchten sich die Bauarbeiten einmal vor Ort anschauen?

Dann schreiben Sie uns an bau@vinzenzkrankenhaus.de

GRUNDSTEIN GELEGT

Am 29. August wurde im feierlichen Rahmen der Grundstein für den Anbau gelegt.

Zusammen mit einer Zeitkapsel wurde er im Erdgeschoss verlegt.

In der Kapsel befinden sich neben einer Tageszeitung und verschiedenen Broschüren auch eine Ein-Euro-Münze von 2022 sowie einen Datenträger mit allen Baudaten.



AKTUELLES RUND UM DEN BAU

Wir freuen uns, dass die Baumaßnahme für den Anbau nach wie vor im Zeitplan ist. Aktuell wird auf der Baustelle die vierte Etage erstellt. Im Bettenhaus werden die Flurwände abgebrochen und durch Stahlträger ersetzt, um den späteren Zugang zum Neubau herzustellen.



Spatenstich (September 2021)



Grundsteinlegung (August 2022)



Aktueller Stand (Januar 2022)

NÄCHSTE SCHRITTE – WIE GEHT ES WEITER?

Im ersten Quartal werden die Rohbauarbeiten im Bereich des Neubaus, das heißt alle Etagen bis E+6, sowie im Bereich des Bettenhauses, das heißt die Abbrucharbeiten der Flurwände und den Einbau der Stahlträger, fertiggestellt.

Im Frühjahr starten die Ausbauarbeiten und die Stahlbauarbeiten in der sechsten Etage für die Technikzentrale.

Die Staubwände bleiben in den Stationen bis zur Fertigstellung im Herbst 2024. Für die Ausbauarbeiten sind viele Löcher zu bohren, der Bohrlärm wird teilweise auch im Bettenhaus zu hören sein.



SIE HABEN FRAGEN ODER MÖCHTEN SICH DIE BAUSTELLE EINMAL VOR ORT ANSEHEN?

DANN SCHREIBEN SIE AN BAU@VINZENZKRANKENHAUS.DE

Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH
Lange-Feld-Straße 31 | 30559 Hannover
Telefon 0511 950-0
Telefax 0511 950-2950



Elisabeth Vinzenz
Verbund

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover gehört zum Elisabeth Vinzenz Verbund – einer starken Gemeinschaft katholischer Krankenhäuser, die für Qualität und Zuwendung in Medizin und Pflege stehen.